



Die Grundlage für die Bildung des Stadtelternrats findet sich im KiBiz, er soll die Elternmitwirkung und die Transparenz der Arbeit der Kindertageseinrichtungen erhöhen. Der Stadtelternrat ist beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss (JHA) und in der Arbeitsgemeinschaft der Tageseinrichtungen (AG TE).

Den Mülheimer Stadtelternrat gibt es seit November 2011, er versteht sich als Bindeglied zwischen den Eltern und den verschiedenen Trägern der Kindertageseinrichtungen. Ein weiterer Fokus liegt auf dem Austausch zwischen den Eltern und dem Amt für Kinder, Jugend und Schule.

Weitere Informationen finden sich unter https://www.muelheim-ruhr.de/cms/werden_sie_aktiv_im_elternrat_.html oder auf unserer Facebook-Seite „Stadtelternrat Mülheim an der Ruhr“.

Eine Kontaktaufnahme ist möglich per E-Mail: stadtelternratmuelheim@gmail.com